



本城の風

〒888-0008 串間市本城7764
TEL 0987-75-1704
E-mail:honjyosyo@miyazaki-c.ed.jp

串間市立本城小学校
校長 内倉 寛仁

地域に支えられる本城小学校

本城小学校は、保護者はもちろん、多くの地域の方々に支えられて教育活動を運営しています。ここ3年間は、コロナ禍で、地域の方々との交流ができない状態でしたが、昨年度より少しずつ例年どおりの活動を再開する中で、地域の方々との交流も復活する方向で進めています。

今年度4月から6月にかけては、JA青年部の協力による「田植え」、地元農家さんの協力による「きゅうりちぎり」、市職員の協力による「水辺調査」、そして、チーム本城の皆さんによる「どんぐり坂の整備」等、様々な支援をいただき、子どもたちが豊かな体験活動に取り組むとともに、安全に過ごせる環境を整備していただいています。8月以降も、「棒踊り」、「稲刈り」、「本城元気太鼓」、「グラウンドゴルフ」等でお世話になります。よろしくお願ひいたします。

また、地域が主催する「花見歩こう会」や「ひな祭りお茶会」等の行事にも、本城小学校から積極的に参加するようにいたします。9月30日（土）に開催する秋季大運動会では、本年度も観覧制限を設けませんので、是非足をお運びください。楽しみにしています。



田植え



きゅうりちぎり



どんぐり坂整備

6月に行われた行事



6月8・9日 修学旅行

2日間、金谷小、都井小と3校合同で鹿児島へ行きました。知覧特攻平和会館、平川動物園、鹿児島市内、桜島を訪れました。1日目は雨でしたが、2日目は天候に恵まれたようです。きまりを守ってしっかり行動できました。思い出に残る2日間を過ごしました。



6月13日 土砂災害防止教室

県土木事務所の職員の方々のご指導の下、土砂災害防止教室を1～4年生と5・6年生に分かれて実施しました。土砂崩れや地滑り、土石流の実際のビデオを見たり、災害の様子を模型を使って再現したりして、土砂災害の怖さと災害から人々を守るしくみについてしっかり学ぶことができました。



6月14日 プール開き

プール開きを1・2年生と3～6年生に分かれて実施しました。最初に、水泳のきまり事を確認し、シャワーを浴びて、プールに入りました。水温は気温とそれほど変わらなかったのですが、冷たそうにしていました。慣れてくると、楽しそうに活動していました。これから安全に気を付けて、泳力を伸ばしてほしいです。